

## 文化 多数の作品に華やかな舞 文化祭

市文化協会の主催で文化祭が行われました。6月8・9日に「作品展示会」が市文化センターと船引公民館で開かれました。水墨画、写真、俳句、絵手紙、手芸など多彩な作品が多数展示され、来場者を楽しませていました。

6月23日には、「芸能発表会」が市文化センターで開かれ、文化協会加盟の53団体が民謡、舞踊、フラダンス、太極拳、よさこい、太鼓、健康体操、ひょっこ踊り、笠おどり、吟詠、寸劇など67演目を発表しました。会場には多くの市民がつめかけ、日頃の練習の成果が披露された華やかなステージに、大きな拍手が送られました。



◀ 作品展示会



太鼓



よさこい



フラダンス

◀ 芸能発表会

## 食育 バランスのとれた食事と減塩で生活習慣病予防

食育月間にあわせて、6月16日に田村市・県中保健福祉事務所・田村市食生活改善推進協議会共催「食育キャンペーン」が、ふあせるたむらで行われました。

来場者は、料理カードを選んでバランスのとれた食事をつくるゲームや、1日の野菜の望ましい摂取量350gの計量ゲームなど、楽しみながら生活習慣病予防の食事について学びました。

※食育月間：食育基本法に基づく「食育推進基本計画」により「6月は食育月間」と定められました。



## スポーツ少年団 都路グリーンパーク杯ソフトボール大会を開催

田村市スポーツ少年団都路支部主催による、第11回田村市都路グリーンパーク杯争奪スポーツ少年団ソフトボール大会が6月29日に都路運動場で開かれました。

県内から強豪22チームが出場し、2ブロックに分かれて、熱戦を繰り広げました。投げて、打って、走って、都路の空に子どもたちの元気な声が大きく響いていました。

◆行司ヶ滝ブロック▶優勝 桜スポ少(郡山市)▶準優勝 梅ヶ香・すずかけスポ少(いわき市)▶第3位 東和スポ少ソフトボール部(二本松市)、小山田ソフトボールスポ少(郡山市)

◆五十人山ブロック▶優勝 二本松スポ少(二本松市)▶準優勝 富田ソフトボールスポ少(郡山市)▶第3位 岩江スポ少(三春町)、三春ソフトボールスポ少(三春町)



## 百歳賀寿 末永く お元気で

船引町上移の馬上良子さんが、6月3日に満百歳を迎えられました。

県から県知事賀寿と記念品、市から賀寿と祝金、田村市社会福祉協議会より祝金、入所している桜美苑より花束が贈られました。

良子さんは、にこやかに賀寿などを受けられました。長寿の秘訣は「難しいことなど、何も考えないこと。」だそうです。



田村

ゆさひとめと

8

たむらほっとニュース

No.1

## 産業 都路のきゅうりジャム都内で販売

都路町の子どもの創意工夫で考案されたきゅうりジャム「都路キュウリマン」が初めて県外で販売されました。

これは「みやこじスイーツゆい」の協力によるもので、6月14日からの3日間、日本橋ふくしま館 MIDETTE(ミデッテ)で開催された「ふくしま産業フェア」で、プリン、シフォンケーキとともに販売され、大変好評でした。

都路キュウリマンを開発した世代は中学3年生になりましたが、「販売されるのはうれしい。東京にもファンが増えてほしい。」と期待を寄せています。



## 公民館 高齢者学級でいきいきと学ぶ

【滝根公民館】

6月7日、「あぶくま大学開講式・第1回学習会」が天地人大学で開催されました。

今年度の入学生は98名で、開講式・第1回学習会には42名の学級生が参加しました。

学習会では、田村消防署滝根分署の大越氏と佐藤氏による講話「防火対策と予防救急」で火事やけがをしないように常日頃気を付けることの大切さを学びました。



◀ あぶくま大学



▶ 寿学級

【常葉公民館】

7月3日、「寿学級第1回学習会」が行われ、28人が参加しました。

午前には龍興寺の古代蓮や伊佐須美神社のあやめを見学しました。

午後は、ほまれ酒造の工場見学のあと、木之本漆器店で漆工芸技法である蒔絵体験をしました。参加者の皆さんは、蒔絵体験で描いた風鈴の素敵な模様に満足していました。